【学校保健委員会・家庭教育学級は学びがいっぱい!】

学校保健委員会と家庭教育学級が合同で企画し、 6月26日(金)に心肺蘇生法講習会を行いました。 心肺が停止した際の処置の仕方や、子どもがのどに 異物を詰まらせた際の処置の仕方等、笠利消防署の 署員の方が分かりやすく講習してくださいました。

救急車が到着する までのおよそ 10 分記 は心臓マッサー A E D の操作法を学びまり た。およそ 60 名の時 間を過ごしました。



もうすぐ夏休みということで、家庭教育学級主催の親子理科研究教室が7月11日(土)に開催されました。

自由研究の意義や、テーマ設定の仕方について説明 があった後、取り組むテーマや内容について親子で話 し合いました。日頃疑問に思っていることや、授業で

興味をもった内でである。 時間察したいこと等でものにいたのでである。 思いにいことでものでしたいにでいる。 おいではいいではないではないではないできる。 をあるとでしょう。



体験型授業(航空教室)を開催しました。

7月10日(金)は、航空会社バニラ・エアによる体験型授業(航空教室)が開催されました。これは、バニラ・エア株式会社が奄美就航1周年記念として企画したもので、開催校として本校が選ばれました。

参加した児童は、パイロットやフライトア テンダント、整備士等の仕事の内容を目を輝 かせながら聴いていました。また、実際に航 空チケットをスキャンして入場したり、アナ ウンス体験や機内販売体験をしたりと普段す ることができない体験をした児童は、大満足 だったようです。

紙に息を吹きかけ、飛行機が飛ぶ原理を説明していただいたことで、飛行機をより身近なものに感じたのではないでしょうか。大変有意義な時間を過ごさせていただきました。バニラ・エア株式会社の皆様に感謝です。ありがとうございました。

輝什!赤木名。子

図画・ポスターの部で入賞した児童を紹介 します。

【「住みよい環境を守る」ポスター作品展】 佳作 4年 平島 小羽 さん

【奄美市図画作品審査会】

特選 3年 福田 海晴 さん 特選 4年 野崎 亜依子さん 特選 5年 竹田 直太郎さん 特選 6年 川原 海弥 さん

※受賞したみなさんおめでとうございます。

【事故に注意しましょう!】

もうすぐ、子どもたちが楽しみにしている 夏休みになります。<u>交通事故・水難事故・熱</u> 中症等に気をつけましょう。



お世話になります。

本校は、「開かれた学校づくり」を推進していくことと、学校・家庭・地域の連携及び協力を図り、三者一体となった地域ぐるみでの教育活動を充実させるために学校評議員会を設置しています。

第1回学校評議員会を6月29日 (月)に行い,多くの示唆をいただ きました。これからもよろしくお願 い申し上げます。

【H27学校評議員の皆様】

里区長 丸田 一仁 さん 外金久区長 久木山 達麿 さん 中金久区長 村田 正治 さん PTA会長 碇山 和信 さん 幼稚園代表 島名 亜由美 さん

8・9月の行事予定

【8月】

3日(月)出校日

9日(日)あやまる祭り

16日(日)家庭の日・市民清掃の日・笠利地区子ども会スポーツ大会

21日(金)出校日

24日(月)植物・貝・昆虫名付け会(笠利地区)

26日(水)旧盆迎え

28日(金)旧盆送り

30日(日)PTA奉仕作業

[9月]

1日(火)始業式

11日(金)校内相撲大会

12日(土) 土曜授業・体育館落成式

20日(日)家庭の日・市民清掃の日

29日(火)運動会予行

